

20. November 2014 - 00:04 Uhr · · Schärldinger Volkszeitung

Neues Team an der Spitze der Narren



Präsident Roland Salletmaier (li.), Prinzenpaar Martina I und Alfred II und sieben der 16 Raaber Gardemädchen (Narraabia) Bild: Gernot Gaiswinkler

RAAB. Faschingsbeginn: Narraabia Raab wählt Roland Salletmaier zum neuen Präsidenten und proklamiert Prinzessin Martina I und Prinz Alfred II zum neuen Prinzenpaar.

RAAB. Traditionell eröffnete die Faschingsgilde Raab am 11.11.2014 um 11.11 Uhr in der Fußgängerzone in Raab den Fasching. Eine Stunde, bevor um 20.11Uhr das neue Prinzenpaar proklamiert wurde, wählten die Raaber Faschingsnarren wie jedes zweite Jahr ihr neues Präsidium. Martina I (Lindpointner) und Alfred II (Gaderbauer) folgen für die nächsten zwei Jahre dem bisherigen Prinzenpaar Kathrin I und Christian I.

Doch heuer wechselte nicht nur das Prinzenpaar. In dieser Jahreshauptversammlung, in der mehr als 90 Gildemitglieder anwesend waren, wurden weitreichende personelle Veränderungen beschlossen. Roland Salletmaier wurde einstimmig zum neuen Präsidenten der Raaber Faschingsgilde gewählt. Er ist seit zehn Jahren Mitglied der Gilde und bekleidete zuletzt das Amt des Bundes-Elferrates, der Vertretung der Gilde beim Bund Österreichischer Faschingsgilden. Diese verantwortungsvolle Aufgabe übernimmt zukünftig Roland Antoniuk.

Einigkeit bei Neuwahlen

Die bisherige Präsidentin Renate Zweimüller wechselt nach vierjähriger Führung der Gilde in das Damenkomitee, dem erfahrenen Beirat des Präsidiums. Roland Salletmaier ist damit der sechste Präsident in der mehr als fünfzigjährigen Geschichte der Raaber Faschingsgilde. Auch Helmut Seidlmann tritt nach 35 Jahren Tätigkeit als Kassier beratend in die zweite Reihe. Seine Aufgaben nimmt zukünftig Sandra Gruber wahr. Aufgerückt in den fünfzehnköpfigen Elferrat, ebenso Teil des Präsidiums, sind Kathrin Huber, Markus Mittermaier, Christian Moser, Andreas Reitingner, Theresa Schraml, Johann Wilflingseder und Manfred Zweimüller. Alle Wahlen erfolgten einstimmig. "Drei Aufführungen hintereinander und der neue Kartenvorverkauf sind heuer eine besondere Herausforderung", so der neue Präsident Roland Salletmaier, "aber wir haben ein tolles Gardeteam, einen motivierten Vorstand und viele Helfer innerhalb und außerhalb der Gilde. Wir gehen mit vollem Elan in diese Saison!"

Die Faschingsgilde Narraabia Raab veranstaltet jedes zweite Jahr Faschingsitzungen. Das nächste Mal am 29., 30. und 31. Jänner 2015. Beim heuer erstmals in allen öö. Sparkassen möglichen Kartenverkauf waren innerhalb des ersten Tages fast die Hälfte der 1.500 Eintrittskarten verkauft. Informationen auf der Homepage www.narraabia.at

Quelle: nachrichten.at